

Le canal de Suez est bloqué

C'est un grand cours d'eau aménagé par l'homme au 19^e siècle, en Égypte. Et c'est la route maritime la plus courte entre l'Europe et l'Asie. Plus de cinquante navires traversent chaque jour le canal de Suez pour livrer des marchandises en Europe ou en Asie. Des baskets, des portables, des composants électroniques pour les voitures ou les jeux vidéo... tous ces produits, s'ils sont fabriqués en Asie, arrivent en Europe dans des bateaux qui traversent le canal de Suez.

Du 23 au 29 mars 2021, un porte-conteneurs s'est retrouvé en travers du canal et en a bloqué le passage. Cette situation exceptionnelle serait due à des vents très violents qui auraient fait dévier le bateau de sa route. En six jours de blocage, le porte-conteneurs a empêché quatre cents navires de marchandises de traverser le canal. Certains ont attendu que la route soit libérée. D'autres ont préféré prendre un autre chemin, beaucoup plus long. Ce blocage aurait pu provoquer une autre pénurie de papier toilette comme au début de la pandémie de coronavirus.

L'avant du porte-conteneurs était coincé dans le sable. À terre, des excavateurs ont creusé le canal pour libérer le navire. Sur l'eau, des remorqueurs, de petits bateaux très puissants, tiraient le navire pour le faire bouger. Le lundi 29 mars, le porte-conteneurs a finalement été libéré et le canal a été rouvert au trafic et aux affaires!

Questions

1. Describe what the Suez Canal is? (3)
2. State **two** things that are transported through the canal (2)
3. What happened between the 23-29 March 2021 and what has this event been described as? (2)
4. What does the number 400 represent? (1)
5. What could the blockage have caused? (2)
6. Describe how the boat was freed? (2)

Total: 12 marks

The Answer Scheme is on the following page.

Answer Scheme

<u>Question</u>	<u>Answer</u>	<u>Mark</u>
1	It is a large course of water designed by man in the 19th century, in Egypt // it's the shortest maritime road between Europe and Asia // More than fifty vessels go through the Suez Canal every day to deliver goods in Europe or Asia	3
2	Sneakers // Laptops // Electronic components	2
3	A container carrier found each other across the canal and blocked the passage // This has been described as an exceptional situation that was due to very violent winds that would have diverted the boat from its course.	2
4	The number of vessels containing merchandise that were unable to cross the canal	1
5	A toilet paper shortage // like at the start of the coronavirus pandemic	2
6	On the ground, excavators dug the canal to release the ship // On the water, tugs, very powerful small boats, pulled the ship to move it	2
	Total	12

COPYRIGHT NOTICE

© 2020 Language Learning Scotland. All rights reserved. This material may be reproduced for classroom or personal use only. Any other reproduction, distribution, or transmission is prohibited without prior written permission from the publisher. For permission requests, contact hello@languagelearningscotland.com